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令和６年(2024)１２月教育委員会定例会　会議録 

 

令和６年(2024)１２月２４日(火)午後２時００分、出雲市教育委員会定例会を出雲

市役所３階庁議室に招集した。 

 

(１)　会議に出席した者 

　　教育長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　杉谷　学 

　　委員(教育長職務代理)　　　　　　　　　　　　高橋　詠 

　　委員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　川田量子 

　　委員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　奥　康人 

　　委員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　布野和弘 

 

(２)　説明のため会議に出席した者 

　　副教育長　　　　　　　　　　　　　　　　　　金築健志 

　　教育部次長(児童生徒支援課長)　　　　　　　　山﨑　創 

　　教育部次長(学校教育課長)　　　　　　　　　　矢田和則 

　　教育政策課長　　　　　　　　　　　　　　　　栗原真奈美 

　　教育施設課長　　　　　　　　　　　　　　　　古川　薫 

　　学校給食課長　　　　　　　　　　　　　　　　山内泰治 

　　出雲科学館館長　　　　　　　　　　　　　　　鬼村修治 

　　保育幼稚園課長　　　　　　　　　　　　　　　園山博之 

　　学校教育課主査　　　　　　　　　　　　　　　岩﨑慎一 

　　学校教育課課長補佐　　　　　　　　　　　　　園山正樹 

 

(３)　会議の書記 

　　教育政策課主査　　　　　　　　池尻精二 

 

(４)　傍聴者 

　　　　０名 

 

開会 

(杉谷教育長)ただいまから、令和６年１２月出雲市教育委員会定例会を開会し

ます。本日の会議は、お手元に配付しております日程のとおりでございます 

 

１　出雲市教育委員会感謝状の贈呈 

(杉谷教育長)まず、出雲市教育委員会感謝状の贈呈を行います。教育政策課　

栗原課長　お願いします。 

 

(栗原教育政策課長)みなさま、ご起立ください。 

 

（一同起立・整列） 
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(栗原教育政策課長)ただいまから、出雲市教育委員会感謝状の贈呈を行いま

す。本日、感謝状を贈呈する方は、先月１１月定例会にて贈呈を決定いたしま

した出雲市立窪田小学校に関連いたします鎌田　弘様でございます。贈呈の前

に、ご功績につきまして、ご紹介申しあげます。 

 

（ご功績の紹介） 

 

(栗原教育政策課長)先般、開催されました出雲市教育委員会１１月定例会にお

いて、出雲市教育委員会感謝状贈呈要綱第５条の規定により感謝状贈呈が決定

されましたので、本日、教育委員会感謝状を贈呈するものであります。それで

は、杉谷教育長から、感謝状を贈呈します。杉谷教育長、順に前へお願いしま

す。 

 

(杉谷教育長)（感謝状を被表彰者へ贈呈） 

 

(栗原教育政策課長)それでは、ここで、鎌田さまから一言ご挨拶をいただきま

す。 

 

(鎌田弘様)（挨拶） 

 

(栗原教育政策課長)以上をもちまして、出雲市教育委員会感謝状の贈呈を終了

します。ここで、写真撮影を行いますので、みなさまお願いいたします。 

 

(写真撮影) 

 

(栗原教育政策課長)ありがとうございました。みなさまは、ここで退席されま

す 

 

２　教育長行政報告 

(杉谷教育長)引き続き会議を再開します。次に、「教育長行政報告」を行います。 

(以下、報告項目のみ掲載) 

①　これまでの動向(Ｒ6 年 11 月 27 日以降) 
 R6.11.28 健康教育研究発表会（佐田中）
 R6.11.29 出雲市議会 12 月定例会開会、本会議、全員協議会
 R6.12. 4 出雲市議会 12 月定例会一般質問（～9 日）
 R6.12. 7 高松小学校開校 150 周年記念式典
 R6.12.10 出雲市議会 12 月定例会予算特別委員会
 R6.12.11 県教育長学校訪問（大社小、荒木小）
 R6.12.12 出雲市議会 12 月定例会文教厚生委員会
 R6.12.13 小・中学校校長会
 R6.12.17 学校訪問
 R6.12.20 出雲市議会 12 月定例会本会議、閉会、全員協議会
 R6.12.21 出雲警察署新庁舎落成式（出雲警察署）



3

 

②　今後の予定 

 

３　会議録の承認 

(杉谷教育長)続きまして、会議録の承認に入ります。お届けしております１１

月定例会の会議録につきまして、ご覧いただいて、何かご意見等ありますでし

ょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)ご意見等がないようですので、１１月定例会の会議録については

承認することといたします。署名については、会議終了後にお願いいたします。 

 

４　議事 

(杉谷教育長) それでは、ここから議事に入らせていただきます。まず、「議第

４３号　出雲市立学校における地域学校運営理事会理事の辞任及び任命につい

て」を議題といたします。教育政策課　栗原課長に説明をお願いします。 

 

(栗原教育政策課長)(資料を用いて説明) 

 

(杉谷教育長)さきほど説明につきまして、委員のみなさまから質疑がございま

せんでしょうか。奥委員。 

 

(奥委員)卒業生会と言うのは、どの中学校もあるのでしょうか。 

 

 R6.12.23 県教育長学校訪問、　定例記者会見
 R6.12.24 教育委員会 12 月定例会・総合教育会議

 R6.12.25 教育長面接（出雲教育事務所）
 R6.12.26 人権作文、ポスターコンクール表彰式
 R6.12.27 仕事納め
 R7 年
 R7. 1. 6 仕事始め式、　出雲市新年賀会
 R7. 1. 9 第 3 回管内教育長会（出雲合庁）
 R7. 1.11 大社中学生吉兆（大社中）
 R7. 1.12 令和 7 年出雲市二十歳の集い（市総合体育館）
 R7. 1.15 学力育成プロジェクトフォーラム（ビッグハート出雲）
 R7. 1.17 出雲市議会全員協議会
 R7. 1.21 教育長面接（出雲教育事務所）
 R7. 1.22 校長期末面接（～2 月 10 日）
 R7. 1.23 学校訪問
 R7. 1.24 小・中学校校長会、　出雲市退職者会講話
 R7. 1.27 教育政策審議会
 R7. 1.28 教育委員会 1 月定例会
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(杉谷教育長)おそらく、斐川西中学校の卒業生会は桜水会という名前だと思い

ます。斐川東中学校は八雲会だと思います。そういう名称がついている学校も

あると思います。中学校にはあるところもあると思います。多伎中学校はあり

ますか。 

 

(高橋委員)多伎中学校はないです。 

 

(杉谷教育長)平田中学校はどうですか。 

 

(奥委員)平田中学校もないと思います。地域の伝統かもしれません。 

 

(杉谷教育長)他にございませんか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)ないようでございます。「議第４３号　出雲市立学校における地域

学校運営理事会理事の辞任及び任命について」を承認することについて、ご異

議ございませんでしょうか。 

 

(各委員)異議なし。 

 

(杉谷教育長)異議なしと認めます。「議第４３号　出雲市立学校における地域学

校運営理事会理事の辞任及び任命について」を承認することといたします。続

いて、「議第４４号　出雲市地域学校協働活動推進員の委嘱について」を議題

といたします。教育政策課　栗原課長に説明をお願いします。 

 

(栗原教育政策課長)(資料を用いて説明) 

 

(杉谷教育長)さきほどの、説明につきまして委員のみなさまから質疑がござい

ませんでしょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)ないようですので、「議第４４号　出雲市地域学校協働活動推進員

の委嘱について」を承認することについて、ご異議ございませんでしょうか。 

 

(各委員)異議なし。 

 

(杉谷教育長)異議なしと認めます。「議第４４号　出雲市地域学校協働活動推進

員の委嘱について」を承認いたします。 

 

(杉谷教育長)続いて、「議第４５号　学校医の解嘱及び委嘱について」を議題と

いたします。教育政策課　栗原課長に説明をお願いします。 
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(栗原教育政策課長)(資料を用いて説明) 

 

(杉谷教育長)このことにつきまして委員のみなさまから質疑がございませんで

しょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)ないようですので、「議第４５号　学校医の解嘱及び委嘱について」

を承認することについて、ご異議ございませんでしょうか。 

 

(各委員)異議なし。 

 

(杉谷教育長)異議なしと認めます。「議第４５号　学校医の解嘱及び委嘱につい

て」を承認いたします。以上で議事は、終了いたします。 

 

５　報告 

(杉谷教育長)続いて報告事項に入ります。「報告（１）　１２月定例市議会提出

議案について」、議第４９号　備品の取得について（出雲学校給食センター蒸煮

冷却機）、議第５０号　権利の放棄について（高野令一育英奨学金貸付金債権）、

議第３６号　令和６年度（2024）出雲市一般会計第６回補正予算について、順

次担当課から説明をお願いします。 

 

(山内学校給食課長)(資料を用いて説明) 

(栗原教育政策課長)(資料を用いて説明) 

(古川教育施設課長)(資料を用いて説明) 

 

(杉谷教育長)３件について、説明ありましたが、どの部分でも結構ですが、質

問ありますでしょうか。奥委員。 

 

(奥委員)給食センターの資機材については、大なり小なり年間のメンテナンス

が必要だと思います。全体でどのくらいの費用が必要なのでしょうか。 

 

(杉谷教育長)山内課長。 

 

(山内学校給食課長)学校給食センター管理費という予算の事業費目があります。

お尋ねの機器のメンテナンスに関するものだけではなく、廃棄物の運搬収集な

ど、もろもろ含めた額になりますけれども、6年度の予算ベースで、2億3650万

円の予算です。 

 

(杉谷教育長)他にいかがでしょうか。 

 

(各委員)なし。 
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(杉谷教育長)以上とさせていただきます。続いて「報告（２）　令和５年度

（2023）教育委員会の事務の管理執行状況の点検・評価報告書について」、教育

政策課　栗原課長から　説明をお願いします。 

 

(栗原教育政策課長)(資料を用いて説明) 

 

(杉谷教育長)今日、お配りしておりますので、中身一つ一つをご覧いただくこ

とは時間的に難しいかと思っております。こうした評価をしなくてはならない

という法の定めのもとで実施をしているものです。今年度、評価を教育政策審

議会委員の皆様に、お願いしたのは先ほど説明がありました5ページの5事業と

いうことになります。それぞれのページに有識者の評価として、評価とかコメ

ントを会議の中で出されました意見を抜粋して記載していただいています。５

事業については有識者評価の欄が設けてあるということです。こういう事業を

教育委員会でやっているということと、こうして評価を毎年受けているという

ことをご理解いただきたいと思います。お読みいただいて、ご質問等あればま

た、定例会の折に聞いていただければと思っております。議会の方へも報告を

しているものでございます。続いて、「報告（３）　出雲市立小・中学校の卒業

式及び入学式等について」、学校教育課　矢田次長　に説明をお願いします。 

 

(矢田教育部次長)(資料を用いて説明) 

 

(杉谷教育長)このことについて、ご質問ありますでしょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)次に、「報告（４）　教育委員会の後援について」教育政策課　栗

原課長から説明をお願いします。 

 

(栗原教育政策課長)(資料を用いて説明) 

 

(杉谷教育長)ただいまの説明について、質問等はありませんか。 

 

(各委員)なし。 

 

(杉谷教育長)以上で報告事項を終了いたします。その他委員のみなさまから何

か、ありませんでしょうか。 

 

(各委員)なし。 

 

６　次期教育委員会の開催時期 

(杉谷教育長)次回、教育委員会の開催日程についてですが、令和７年１月２８

日火曜日　午後２時から、この３階　庁議室で開催いたします。よろしくお願
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いいたします。以上をもちまして令和６年１２月、出雲市教育委員会定例会を

閉会といたします。 

 

(栗原教育政策課長)皆様、ご起立願います。一同　礼。 

 

【閉会】(午後２時４５分)


